



校長室通信

No.26

令和6年3月14日発行

「自分大好き、友だち大好き、学校・この町大好き」 3つの大好きをめざして



ご卒業おめでとうございます。

高等部に進んでも仲間を大切に、しっかりと学びを積み上げ、たくましく成長されることを期待しています。

中学部 3年生を送る会

3月13日(水) 中学部の「3年生を送る会」が行われました。卒業生からは、たちばななどの一番の思い出の紹介と、後輩へのメッセージを伝えてくれました。その後、在校生からのプレゼントと、先輩たちから引き継がれているたすきの引き継ぎが行われました。たすきには、『チャレンジ』『なかまをたいせつに』『デカイ「夢」をつくろう!!』『いい友だちになろう』等、これまで中学部の先輩たちが大切にしてきた言葉が書かれています。これからも、たすきを受け取った後輩たちが先輩の思いをしっかりと受け継いでいってくれることでしょう。



歯・口の健康ポスター

特選入賞 おめでとう!!

『歯・口の健康に関する図画・ポスター及び歯・口の健康啓発標語コンクール』で、本校中学部の生徒が特選を受賞し、『全国佳作/図画・ポスターの部/特別支援学校の部』において、佳作に入賞しました。

2月3日に橋本市で行われた「第51回和歌山県学校歯科保健研究大会」で表彰状を受け取りました。

～おめでとうございます～

